

## 新潟県地域医療夏季実習



気管挿管体験



エコー体験

8月13日、14日新潟県地域医療夏季実習を行いました。地域医療実習とは、新潟県の地域医療を志す医学生が県内の地域医療の現状や重要性について学ぶ実習です。この度は県内外の医学部1年生が各日6名ずつ、計12名が当院へ実習に来られました。1日という長い時間でしたが、皆さん集中して実習されていました。振り返り際には「体験型で様々なことができたので良かった。その中でも気管挿管が印象に残った。医療ドラマでは簡単そうにやっていたが実際は難しいことが分かった。」「エコーは自分が患者としてやってもらっているが、やる方を体験できたのがとても楽しかった」等感想をいただきました。

## 新発田高校 メディカルコース病院実習

8月18日、新発田高校メディカルコースの2、3年生の病院実習を行いました。希望職種見学、医療体験、研修医の講演と医師に対する質問回答を行い、半日間盛り沢山の内容でした。事前にいただいた質問の他に当日発言される生徒さんもいて大変活発で有意義な会になりました。御協力いただいた部署の皆様ありがとうございました。

### 生徒さんから感想

- 「どの職業も思った以上にやりがい満ちあふれていて、とても楽しそうに感じた。医師になろうという気持ちがとても高まりました。」
- 「テレビで見るような作られたものとは違い、実際の仕事現場やチーム医療に触れられて本当に良かったです。」
- 「私も将来医療従事者の一員として誰かの役に立ちたいやりがいを感じたいと思うことができました。」



希望職種見学



縫合体験

## 令和8年度 臨床研修医

8月20・21日の2日間、令和8年度臨床研修医のマッチング面接を行いました。19名の学生さんが当院への熱い思いを語ってくれ、全員に来ていただけたらと思うような面接でした。県内では“ハイパー（厳しい、忙しい）”と言われている当院での研修を希望してくるだけあって、やる気のある学生ばかりでした。発表は10月23日です。